
 

 

 

『想いをもって姿で示す』   校 長 
 3月8日、令和4年度 第4回瑞浪北中学校卒業証書授与式 

を挙行しました。卒業証書を受け取る一人一人の姿・表情は、 

実に凛々しく、希望に満ち溢れていました。また、マスク越し 

で短期間での練習ではありましたが、3年学年合唱『群青』は 

学年が１つにまとまり、実に感動的な合唱でした。そして、何 

より、コロナの流行は収束傾向とは言いながらも、不安感の残 

る中、３年生１０６名全員が卒業式に出席できたことが一番、 

喜ばしいことでした。 

 卒業生１０６名が、それぞれの進路先で自分らしさを発揮し 

て、着実な歩みを進めることを祈念しています。頑張れ、北中 

卒業生たち！ 

 翌９日からは、１・２年生だけの学校生活が始まりました。 

３年生がいない中での新たなスタートです。その１時間目、２   

年生級長会が中心なり、『決意集会』が開かれました。 

 卒業式当日の「卒業生答辞」の場面の映像を見た後、３年 

主任の話を聞きました。３年生の葛藤、頑張り、成長、そして 

１・２年生への想いのこもったメッセージと、聴いていて、 

伝わること、考えさせられることが満載でした。 

 そして、級長会が今後に向けた決意を語り、１・２年生だ 

けでの歩み出しとして、「一人一人が１日の目標を立て、達成 

できた日には桜の花を貼っていく」という、題して『決意の 

桜大作戦』の提案がされました。個人目標を立て、それを意 

識して取り組む、という日々の生活の中でも心掛けたいことですが、 

それを１・２年生全員で取り組むところに意味があります。一人一人の頑張る内容は異なるのが当たり前です。

個人が目標・計画を立てて努力を重ね、成果につなげること、その個人の頑張りや努力が全校にも影響を与える

ことになるからです。 

 ２階多目的教室前に掲示された大きな桜の木には、一人一人の頑張りや努力の跡が見える桜の花が咲き、満開

になりました。更に、１・２年生の級長が、クラスの頑張っている仲間を放送の中や桜の木の中に位置づけると

いった厚みをもたせる活動としました。今年度の締め括りとして、個と集団を絡ませた取組を全校で行い、桜の

花として見える形で示したところに価値があると思います。 

 この取組と相通ずることを私も話しました。それが今回の表題である『想いをもって姿で示す』です。これは、

今年度の合言葉の中にあり、振り返りの際も重点とした『主体性』に直結します。『想い』とは、願いであり、決

意であり、目標でもあります。それを『姿で示す』ことこそ、『主体的』な姿を示すことです。目標の大きさでは

ありません。今の自分を高めるために必要なことでいいんです。そのための努力を重ねること、自分で考えなが

ら取り組むことこそ、主体性です。 

 １年生は上級生として、２年生は最上級生として、新たな目標や願いをもって新年度を迎えることを期待して

います。新年度、より高みをめざすためのスローガンを発表しますね。 

（裏面へ） 

令和４年度 学校報 第１３号 令和５年 ３月２４日 

発行責任者：瑞浪北中学校長   岩島哲也 

担 当 者：瑞浪北中学校教頭  清水芳樹 

 

自ら学び 自ら鍛える 

Team北中 
 

 

＜合言葉＞ プログレッシブ瑞浪北中 

－主体性をいろいろな場面で発揮する年― 

 

 

【卒業証書授与式 学年合唱】 

 

【１・２年生決意集会】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 主な行事予定 下校時刻  日 曜 主な行事予定 下校時刻 

1 土   16 日   

2 日   17 月   

3 月   18 火 ２・３年学力学習状況調査  

4 火   19 水   

5 水   20 木   

6 木 ３年生登校（入学式準備）  21 金 検尿 生徒総会  

7 金 始業式・入学式  22 土 PTA総会・授業参観等  

8 土   23 日   

9 日   24 月 振替休業日  

10 月 命を守る訓練  25 火 保護者懇談  

11 火 身体測定  26 水 保護者懇談  

12 水 １年知能検査  27 木 保護者懇談  

13 木 午前授業 給食あり  28 金 保護者懇談  

14 金    29 土 昭和の日  

15 土    30 日   

【保護者・地域の皆様】 

 今年度の北中学校の教育活動全般について、ご理解ご協力を賜りまして、誠に有難うございました。令和４

年度中も、コロナ禍の影響により、行事や諸活動の中止・延期・規模縮小・内容変更等の措置を取らざるを得

ない状況が多々ありました。ただ、そうした中でも生徒たちは、できることに全力で取り組む、楽しみながら

取り組むといった前向きな姿勢を示しました。これも、保護者や地域の皆様のご理解やご支援があったからこ

そです。重ねて感謝申し上げます。 

 来年度は、市内の小学校に続いて、北中においてもコミュニティスクールが発足します。これまで以上に、

地域との連携を密にして教育活動を進めて参りたいと考えております。 

 職員一同、よりよい教育活動を進めていくよう、努力していく所存ですので、変わらぬご支援を宜しくお願

い申し上げます。 

正式な予定は、新年度の学校報にて
お知らせします。 

新
年
度
に
お
知
ら
せ
し
ま
す 

新
年
度
に
お
知
ら
せ
し
ま
す 


